



**Dans une prise de parole lors de la Journée Economique Cameroun Côte d'Ivoire le 17 janvier 2024, Samuel Eto'o, le président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT), a adressé un message rassurant aux supporters des Lions Indomptables après leur match nul face à la Guinée lors du premier match de la poule C de la Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire.**

Eto'o a soutenu que le match nul contre la Guinée n'était pas alarmant. Il a rappelé que par le passé, l'équipe nationale du Cameroun avait souvent mal commencé les coupes d'Afrique des nations, mais elle avait fini par remporter le titre.

Il a indiqué que la compétition n'est pas déterminée par le début, mais par la manière dont elle se termine. L'ex footballeur a également rappelé ses propres expériences en tant que joueur lors de compétitions passées, notamment en 2000, 2002 et 2008, où l'équipe avait également fait des débuts difficiles mais avait réussi à terminer en haut du podium.

Samuel Eto'o a par ailleurs demandé à chacun de garder son calme et de ne pas tirer de conclusions hâtives. Il a insisté sur le fait que le temps du bilan viendra et qu'il faut attendre la fin de la compétition pour évaluer les performances de l'équipe nationale.

Le quintuple ballon d'or africain a conclu en exhortant tout le monde à contrôler leurs émotions

et à espérer un bon parcours pour les Lions Indomptables dans cette Coupe d'Afrique des Nations.

En tant que président de la Fecafoot, Samuel Eto'o cherche à apaiser les inquiétudes des supporters et à encourager l'équipe à se battre jusqu'au bout pour atteindre les objectifs fixés.